


El pasado 31 de agosto concluyó mi
segundo año de trabajo legislativo, en el
que he tenido el honor y la
responsabilidad de representar a las y los
guanajuatenses en la Cámara de
Diputados.

En estos dos años he buscado
soluciones  a las demandas de la gente, y
de impulsar el desarrollo de mi entidad y
de defender los principios y valores de
los guanajuatenses.

Como diputado, he tenido el honor de
formar parte de las comisiones de
Seguridad Ciudadana, Educación y
Recursos Hidráulicos, Agua Potable y
Saneamiento, donde he presentado y
apoyado iniciativas y proposiciones que
buscan mejorar la calidad de vida de la
población, garantizar el ejercicio de sus
derechos, fortalecer el estado de derecho
y luchar por más recursos para el plan
“AGUA SÍ” para Guanajuato.

Además, he mantenido un diálogo
permanente y constructivo con las
diferentes fuerzas políticas, niveles de
gobierno y sectores sociales, para
atender las demandas y necesidades de
la ciudadanía, especialmente en temas
como la seguridad, la educación, el
campo y el tema del Agua.

Estos dos años de trabajo legislativo han
sido un reto y una satisfacción. He
aprendido mucho, he aportado mi granito
de arena y he recibido el apoyo y el
reconocimiento de muchas personas.
Agradezco a todos los que me han
acompañado en este camino y les reitero
mi compromiso de seguir trabajando por
Guanajuato y por México.

DOS AÑOS DE TRABAJO LEGISLATIVO
POR EL BIEN DE GUANAJUATO Y DE
MÉXICO
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RESULTADOS GENERALES
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El Pleno citó y desahogó un total de 69 sesiones 

Asistí prácticamente al 100
%  de las sesiones del Pleno 
en las que subí a tribuna en
9 ocasiones. 

Durante el segundo año se votaron un
total de 215 dictámenes (10 reformas
constitucionales, 7 nuevas leyes, 183
reformas a leyes vigentes y 15
Decretos).

Aquí puedes revisar el sentido de los votos
que he emitido a lo largo de la LXV
Legislatura

En los dos años  he presentado un
total de 17 iniciativas de reformas a
la Constitución.

 Como integrante del PAN he acompañado
un total de 1,512 iniciativas 

He presentado un total de 47 propuestas 
 para exhortar a las autoridades federales y
estatales en la mayoría de ellas durante las
sesiones de la Comisión Permanente 

CONSULTALAS AQUÍ





ROMÁN CIFUENTES NEGRETE 

POR LA TRANQUILIDAD
DE TU FAMILIA 

La seguridad es tarea de todos, sabemos que nos
enfrentamos a muchos retos, en ese sentido, como
secretario de la Comisión de Seguridad Ciudadana, he
participado activamente en la discusión y aprobación
de diversas iniciativas y dictámenes que buscan
fortalecer las instituciones encargadas de garantizar
la paz y el orden público.

Por ello, he exigido más recursos para las
corporaciones de seguridad municipales y estatales
que quedaron desprotegidos desde la desaparición
del FORTASEG, y lo he solicitado en los Proyectos de
presupuesto bajo reservas.

Aún nos falta mucho por esta materia, pero lo seguiré
haciendo desde la tribuna y alzaré la voz por los
elementos de Seguridad pública, estatales y
municipales, a los que el gobierno federal con su
irresponsable política centralista ha dejado sin
recursos.
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POR EL FUTURO DE
NUESTRAS NIÑAS,
NIÑOS Y JÓVENES

S E G U N D O  I N F O R M E  D E
A C T I V I D A D E S  

R O M Á N  C I F U E N T E S  N E G R E T E

La educación ha estado en riesgo, no solo por
los estragos de la pandemia, sino también por
las malas decisiones del Gobierno Federal,
como la actual reforma educativa, que ha sido
un retroceso para la pertinencia y calidad de la
educación, que eliminó la evaluación docente,
redujo el presupuesto para la infraestructura y
el equipamiento escolar, politizó el ingreso y la
promoción de los maestros, quitó el programa
de escuelas de tiempo completo, se
desatendió la formación continua y el
acompañamiento pedagógico e ignora la voz y
la participación de los padres de familia y de la
sociedad civil.

En cambio, con los programas que operan los
servidores de la Nación solo se ha propiciado
la corrupción, como se denunciaron en los
municipios del Noreste de nuestro estado.

Es necesario que retomemos el rumbo para
que nuestras niñas, niños y jóvenes mejoren su
nivel educativo y puedan contar con un mejor
futuro.

Por ello, en las 19 reuniones de la Comisión de
Educación que realizamos, hemos exigido que
se incluya en el presupuesto de Egresos el
recurso para el retorno de Escuelas de Tiempo
Completo y las estancias infantiles 

Adicionalmente, nos hemos reunido en
diversas ocasiones con las Comisiones Unidas,
con de Pueblos Indígenas y Afromexicanos,
Derechos de la Niñez y la Adolescencia,
Atención a Grupos Vulnerables y con la de
Ciencia, Tecnología e Innovación.





“AGUA SÍ” PARA
GUANAJUATO
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El acceso al agua potable es un derecho
humano, garantiza además la salud y el
desarrollo de las comunidades. Sin embargo, el
gobierno federal poco ha hecho contra el estrés
hídrico que actualmente se vive en Guanajuato
y otros estados del país.

En nuestras participaciones con la Comisión
Nacional del Agua, denunciamos la actitud
injusta y arbitraria del Gobierno federal, con la
cancelación del Proyecto del Zapotillo, con las
decisiones del presidente de la República antes
que llegar a una solución llegó la destrucción. 

Mi trabajo en esta comisión se ha centrado en
escuchar, revisar y analizar la situación del
estrés hídrico del país, y la necesidad urgente
de armonizar este sector para la elaboración de
una nueva Ley de Aguas Nacionales atendiendo
el mandato de la corte.



En esta ocasión me correspondió ser
integrante de la Comisión Permanente
durante el Segundo Receso del Segundo Año
Legislativo por parte de mi Grupo
Parlamentario.

Los trabajos se desarrollaron en un total de 18
sesiones del Pleno en la que se votaron 79
dictámenes, 11 Acuerdos, se autorizaron 7
nombramientos (embajadoras y embajadores
y el titular de PRODECON) y se emitieron 542
comunicaciones dirigidas a autoridades de los
tres poderes y niveles de gobierno, lo que
implicó un total de más 104 horas de trabajo
en el Pleno. 

Además, tuve el honor de hacer uso de la
Tribuna en 8 ocasiones para debatir
dictámenes en diversos temas en favor de las
y los mexicanos.

COMISIÓN PERMANENTE
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Y gracias a esa cercanía
planteamos en el Congreso que
necesitan seguros por perdidas
de ciclos reproductivos,
modernizar y tecnificar el
aprovechamiento del agua en el
agro mexicano.

El campo ha sido uno de los
sectores más olvidados por
este Gobierno Federal.

En este segundo año legislativo
he tenido acercamiento con
grupos productores de
Guanajuato para escuchar de
primera mano sus inquietudes
y necesidades.

PARA RECUPERAR
LA GRANDEZA DEL
CAMPO

Así como estímulos para
productores en los términos de
la Ley de egresos para el
campo.

También exigimos apoyos
directos para proyectos
prioritarios

Por ello desde la tribuna 
levanté la voz por las mujeres y
hombres que ponen alimentos
en nuestra mesa.
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¿ P O R  Q U É

D E F E N D E R  A  L O S

Ó R G A N O S

A U T Ó N O M O S ?

Marchamos junto con miles de
ciudadanos para detener la reforma
electoral impulsada por el presidente
Andrés Manuel López Obrador, que
pretendía el sometimiento del INE.

En la marcha participaron los partidos
de oposición, empresarios y
organizaciones e integrantes de la
sociedad civil.

Marchamos porque el INE es una
institución fundamental para la
democracia mexicana que ha
garantizado la legalidad, la equidad y
la transparencia de los procesos
electorales, así como el respeto a la
voluntad popular expresada en las
urnas.
Porque la reforma electoral que
pretendía el presidente era un atentado
contra la autonomía y la
independencia del INE, que buscaba
someterlo al control político del
gobierno y de su partido, Morena, para
perpetuarse en el poder.
Esta misma actitud la mantendremos
para defender a la Corte, el INAI y
demás órganos autónomos.
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MI TRABAJO CON LA
SOCIEDAD

Como diputado de
representación proporcional
por Guanajuato, uno de mis
principales objetivos es
mantener una comunicación
constante y efectiva con la
sociedad, para escuchar sus
demandas, necesidades y
propuestas, así como para
informarles sobre el trabajo
legislativo y las acciones que
realizo en beneficio de mi
municipio, estado y de todo el
país.
Para ello, he utilizado diversos
medios y mecanismos para
acercarme a los ciudadanos,
como mis redes sociales:

S E G U N D O  I N F O R M E  D E

A C T I V I D A D E S 0 7

V A  P O R  T I
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Además, he realizado diversas
giras de trabajo donde visité
personalmente las diferentes
comunidades de León y todo el
estado para conocer de
primera mano sus
problemáticas, necesidades y
propuestas para mejorar sus
entornos.
En este segundo año
legislativo hemos llevado a
cabo visitas en colonias como:
Las Joyas, Villas de Barceló,
Hacienda Arriba, Jerez, entre
otras zonas de León; así como
en Pueblo Nuevo, Comonfort
entre otros.  

@RomanCifuentes @RomanCifuentes

@RomanCifuentes76
@RomanCifuentenegrete





En el programa de Egresos 2023: presentamos reservas para temas que quedaban en el
olvido como:

1.Dotar de recursos a los proyectos de infraestructura hidráulica de nuestro estado;

2.La creación de un fondo de bienestar social y económico de los productores;

3.Entregar a las corporaciones de seguridad pública estatales y municipales de mayores
recursos para el fortalecimiento de su estado de fuerza a través de un nuevo Fondo para el
restablecimiento de la paz y el orden público en los municipios y demarcaciones
territoriales con mayor incidencia delictiva;

4.Propusimos asignar dinero para que el Programa de Estímulos de los precios y tarifas
para la gasolina, el diésel y el combustóleo en los términos de la Ley de Energía para el
Campo y su Reglamento sean una realidad;

5.Restablecer el Programa de Escuelas de Tiempo Completo con reglas de operación y
presupuesto propio para una mejor aplicación y fiscalización;

6.Insistimos en la asignación de recursos para la creación de un Fondo de Rehabilitación
Escolar y reposición de equipo y material didáctico.

Dimos los argumentos en tribuna para su aprobación, pero la cerrazón y las instrucciones
que recibieron las diputadas y diputados de MORENA por parte del Presidente no
permitieron que fueran incluidas en el Decreto.

NUESTRA LUCHA SIGUE
VA POR TI
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 Con la experiencia adquirida durante el primer y segundo año legislativo, tenemos claros
los objetivos que habremos de plantear tanto en las comisiones que integramos como en el
Pleno de la Cámara, en el caso del Presupuesto de Egresos habremos de insistir en lo
siguiente:

1.Recursos para tratamientos y medicamentos, las niñas, niños y adolescentes van a ser
nuestra prioridad. No es posible que el Ejecutivo Federal destine más recursos a obras
faraónicas que a la atención de nuestra niñez.

2.La dotación de recursos para el fortalecimiento y renovación de la infraestructura
hidráulica, de las plantas potabilizadoras y de saneamiento, así como para que la
CONAGUA pueda promover el uso responsable y la cultura del agua.

3.Escuelas de Tiempo Completo con presupuesto específico y etiquetado de origen sujetos
a Reglas de Operación claras y transparentes.

4.Fortalecimiento de la capacidad operativa y de gestión de los primeros respondientes.
Necesitamos recursos para capacitar, equipar y nivelar a las policías municipales y
estatales.

5.Seguro de desempleo para personas que han perdido su trabajo.
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CERRAR CON PASO FIRME







VA POR TI
 Revisa a detalle todo lo que he realizado a lo largo de la presente
Legislatura como tu Diputado Federal te invito a que visites mi
página en el siguiente enlace:

@RomanCifuentes

@RomanCifuentenegrete @RomanCifuentes76

@RomanCifuentes


